

*Volker Müller, Fraktionsvorsitzender
Dr. med. Rolf Breitenbücher
Kai Emmert
Prof. Dr.med. Heinrich Heyes
Werner Kiemle, stv. Fraktionsvorsitzender
Ines Kimmich
Günter Krähling
Thomas Reusch-Frey, MdL.*

23.11.2014

Antrag 2 zum HH 2015: Büro für Mobile Jugendarbeit

Die Verwaltung sucht und richtet den Mitarbeitern der Mobilen Jugendarbeit Bietigheim-Bissingen ein Büro mit Nebenraum in Bahnhofsnähe, alternativ in der Achse Bahnhof zur Innenstadt von Bietigheim, ein.

Begründung

Die Mobile Jugendarbeit leistet seit 2½ Jahren eine erfolgreiche Jugendarbeit in Bietigheim-Bissingen. Derzeit haben die beiden Streetworker ihr eigenständiges Büro innerhalb der Räumlichkeiten des Jugendtreffs im Stadtteil Buch. Dies erwies sich in der praktischen Arbeit aufgrund der Abgelegenheit des Jugendtreffs als nicht geeignet. Auch Beratungen parallel zu dem offenen Betrieb des Jugendtreffs waren schwierig und boten keine Grundlage für Schweigepflicht und Anonymität.

Durch das Aufgabengebiet der Mobilen Jugendarbeit ist es dringend erforderlich, dass die beiden Mitarbeiter dicht an ihrer Klientel dran sind und somit von den Jugendlichen auch ohne lange Wege spontan ansprechbar sind.

Kai Emmert / Volker Müller